

» Curso 2018/2019

## La Escuela de Música y Danza organiza más de una docena de actividades extraescolares

### JARAIZ

Recitales, audiciones o festivales son solo algunas de las actividades escolares y extraescolares que se han programado para el curso 2018/2019 de la Escuela Municipal de Música y Danza "Ignacio Morales Nieva" de Valdepeñas.

Todas estas propuestas las presentó el pasado martes el teniente de alcalde del área de Educación, Manuel López Rodríguez, que ha señalado que en total se han organizado "más de una docena de actividades que sirven para difundir la importancia de la música en general, para la educación, para el desarrollo cognitivo de nuestros hijos e hijas y para el desarrollo de las diferentes inteligencias que tenemos en nuestro cerebro, que ya está más que demostrado, y que la música nos ayuda mucho más a comprender y desarrollar nuestro proceso de aprendizaje".

López Rodríguez manifestó que el 20 de diciembre tendrá lugar en la Plazoleta Balbuena el tradicional recital de villancicos a cargo del alumnado y la agrupación musical del centro y el 27 de ene-

ro se celebrará un recital del grupo de guitarras Kitharodia. Del 4 al 7 de febrero tendrán lugar en el Centro Cultural La Confianza las audiciones del alumnado correspondientes al primer cuatrimestre, y en el mes de marzo se llevará a cabo la II Jornada de Formación con master class para alumnos de guitarra, piano y danza con solistas de reconocido prestigio nacional e internacional.

Por otro lado el 22 de marzo el Teatro Auditorio Municipal acogerá el III Festival de Copla y Canción Española en el que participarán artistas locales acompañados de la agrupación instrumental del centro, y del 5 al 7 de abril habrá jornadas de puertas abiertas en la Escuela Municipal de Música y Danza dirigidas a alumnos de Primaria.

El 28 de abril se ha programado un concierto del grupo de flautas con la participación de alumnos de la Escuela de Música de Membrilla y el 4 de mayo La Confianza será escenario del concierto recital de jazz de la Big Bang, con los instrumentos de viento, metal y saxofón. Por otro lado el Festival de Danza se celebrará en el



Manuel López Rodríguez durante la presentación de las actividades

Teatro Auditorio Municipal el 8 de mayo, mes en el que se repetirá un concierto didáctico bajo el nombre en esta ocasión de "For-

ma body" a cargo del pedagogo Antonio Domingo.

El responsable municipal del área de Educación señalaba que

habrá un nuevo concierto del grupo Kitharodia, las audiciones del segundo cuatrimestre y el festival de fin de curso.



» San Andrés de 2018

## Cincuentenario de la 1ª Cata y Anochecer Poético

### LUIS RODRÍGUEZ MORA \*

Acontecía el otoño de 1968. Año mágico. Año de revoluciones culturales y políticas.

Mayo del 68 en París, Primavera de Praga. Tuve ocasión de conocer in situ estos acontecimientos,

gracias a mi insaciable deseo de viajar, de conocer... y nació EL TRASCACHO en Valdepeñas. Y en buena hora nació. Soñábamos, leíamos, escribíamos, amábamos... ¡Éramos jóvenes!

.... Y surgió EL TRASCACHO de un grupo de inquietos soñadores que se reunían en la mágica cueva. Una aventura que dura ya 50 años y está en buenas manos.

Viva la cultura viva, valga redundancia, y viva nuestro vino

varón que nace cada año por San Andrés y libamos alegremente en un anochecer de "cercao" y versos.

Nuestro recuerdo a los compañeros que pusieron todo su empeño en esta aventura, y un día

fueron llamados a donde lo infinito lo es todo.

\* Cofundador del Grupo Artístico y Literario El Trascacho de Valdepeñas  
(Fotos Antonio López Martínez)



- \* ASESORAMIENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO
- \* ASESORAMIENTO LABORAL
- \* AYUDAS Y SUBVENCIONES
- \* COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988

Asesoramiento integral de empresas

926 31 22 06

618 696 005

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS

www.megiaasesores.es

megiaasesores@economistas.org